

Rapport moral du (vice-)Président : Assemblée Générale du 07 septembre 2025

Excusés : Monsieur Gilles ERB, Président de la FFTT ; Monsieur Francis BONNE, Maire de la Commune nouvelle de Bazeilles

Monsieur Philippe BOLMONT, Vice-Président Délégué de la LGETT, représentant
Monsieur Christophe PORTE, Président de la LGETT ;
Monsieur Alban COLLINET, Conseillé Départemental des Ardennes, représentant
Monsieur Noël BOURGEOIS, Président du Conseil Départemental des Ardennes ;
Mesdames et Messieurs les représentants des clubs ardennais,
Mesdames et Messieurs les membres du Comité Départemental,
Chers amis sportifs,

Je vous souhaite la bienvenue pour cette assemblée générale 2025 à Bazeilles, club ou d'un point de vue personnel je suis licencié depuis plus de 20ans, et bénévole depuis de nombreuses années. Remerciements à la Mairie de Bazeilles qui nous laisse l'opportunité de vous accueillir dans cette salle des fêtes.

Tout d'abord, l'ensemble des élus du Comité des Ardennes souhaite rendre hommage à deux personnes qui ont beaucoup compté dans le ping Ardennais, et qui nous ont quitté durant la précédente saison :

- M. LY PENG KEA, Président du club de Givet
- M. ANDRE GOOSSE, bénévole et ancien Président du club de Nouzonville

---Minute de silence---

Dans le sillage des Jeux Olympiques de Paris 2024, la saison 2024-2025 a été riche au sein de notre comité départemental, et certaines de nos compétitions ont connu des niveaux de participations beaucoup plus élevés qu'à l'habitude. Vous en aurez un aperçu lors du rapport d'activités de la saison écoulée.

Cependant, tout ceci a failli ne pas arriver. Au printemps 2024, le Comité Départemental était à bout de souffle, avec une poignée de bénévoles fatigués d'avoir dû tenir à bout de bras l'ensemble des activités de l'association. Fort heureusement, une nouvelle équipe a pris le relai, composée d'anciens et de nouveaux bénévoles.

Depuis, les activités du Comité se sont remises en route, avec une charge de travail simplifiée notamment par la disparation des postes d'agent de développement et d'animateur technique. Néanmoins la création de sa société par Guillaume DAVENNE, ancien salarié du Comité, a permis à certains clubs de pouvoir encore bénéficier de la qualité de son travail.

Le championnat par équipe, base solide de notre activité connaît une fréquentation dans la continuité des saisons précédentes. La coupe des Ardennes, et sa nouvelle formule, ont connu une augmentation de son nombre d'équipes (+48%) et nous espérons que sa fréquentation augmentera encore cette saison après les bons retours de la saison dernière. Les compétitions individuelles (Challenge Vétérans et Critérium

Départemental) ont connu une forte augmentation également. Le championnat jeunes a également connu de belles affluences tout au long de la saison.

Il y a eu quelques loupés cette saison, notamment sur les Pongistes en Herbe, nous les aborderons avec honnêteté dans la suite de cette Assemblée Générale, mais compte tenu des difficultés dans lesquelles cette nouvelle équipe s'est constituée, je suis satisfait et fier du travail qui a été réalisé cette saison par toute l'équipe, cet investissement a été récompensé par la belle fréquentation de nos compétitions.

Le tennis de table Ardennais a besoin pour perdurer, que davantage de personnes s'investissent, que ce soit au sein du Comité directeur, dans les clubs ou dans l'arbitrage (JA2 notamment).

Il est du devoir des clubs de constituer des bases solides dans leurs comités directeurs, à intégrer les parents des enfants, et d'inciter ceux qui le peuvent à s'investir pour le Comité Départemental, ou à se former comme arbitres et juge arbitres afin d'aider à l'organisation de nos compétitions départementales. D'un point de vue personnel, j'aimerais réellement céder ma place à l'issue de cette olympiade (je précise que c'était déjà le cas à la fin de l'olympiade précédente).

Je rappelle, les actions mises en place par le Comité des Ardennes :

- Les aides financières destinées aux formations (arbitres, juge-arbitres, entraîneurs, bénévoles, etc.)
- Les aides financières destinées aux sportifs pour les compétitions et stages nationaux (hors critérium)
- L'organisation de nombreuses compétitions départementales

Je tiens à remercier, au nom du Comité des Ardennes, l'ensemble des clubs qui ont proposé de recevoir les compétitions départementales de cette saison. Toutes les dates sont d'or et déjà pourvues pour cette nouvelle saison.

Je vous souhaite, au nom de l'ensemble des bénévoles du Comité des Ardennes, une excellente saison 2025-2026, et espère vous voir nombreuses et nombreux sur l'ensemble de nos compétitions.

Jordan GUILLAUME
Vice-Président du CDTT 08